
Die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 
1. Gibt es über die Presseberichte hinaus Informationen aus dem Rhein-Sieg-

Kreis, wann mit einer Fertigstellung des Breitbandausbaus tatsächlich 

gerechnet werden kann?  
 

2. Kann die Interimslösung für den Schulcampus angesichts der verlängerten 
Nutzungsdauer verbessert werden? 


